

Movistar Best PC copa el podio de la Vuelta al Ecuador 2022

La consecución de las camisetas de líder de la montaña, las metas volantes y la combatividad, además, de tres victorias de etapa, tener al mejor ecuatoriano, un tercer lugar en la general y un podio por equipos, hicieron que el **Movistar Best PC** cope el podio de la Vuelta al Ecuador 2022.

Uno de los siete corredores que participaron en la ronda ecuatoriana consiguió dos maillot: Pablo Caicedo se adjudicó la modalidad de metas volantes y el de la combatividad de toda la competencia, que se desarrolló del 12 al 19 de noviembre.

Mientras que, Santiago Montenegro se proclamó como rey de la montaña, así mismo venció en tres etapas y se convirtió en el mejor tricolor ubicado de la competencia, al alcanzar la tercera casilla de la clasificación general.

A su vez como equipo se colocó en la tercera posición de modalidad gracias al trabajo del resto de corredores: Byron Guamá, Jonathan Montenegro, Joel Fuertes, el venezolano Carlos Galviz y el colombiano Paulo Pantoja.

Quienes bajo la dirección de Anderson Padilla fueron protagonistas en cada una de las ocho fracciones, con las que contó la trigésima novena edición de la principal carrera de ciclismo del país.

Capítulo aparte se lo lleva Guamá. El “Patrón”, como se lo conoce, completó las ocho etapas de la ronda nacional con dolores en la muñeca derecha y pese a ello fue protagonista en algunas etapas, en una de ellas cruzó la meta en tercer lugar y fue reconocido como el más combativo de aquella jornada.

El siguiente reto internacional del **Movistar Best PC** será la participación en la Vuelta al Táchira, en Venezuela, que tendrá lugar en enero del próximo año.

#CiclearNosMueves

#SomosUnaFamilia